

日本の伝統芸能を体験

■11月11日 成器西小学校



成器西小の全児童が狂言を鑑賞しました。大蔵流狂言山本会が出演し、国語で学んだ「柿山伏」や「附子」が演じられ、こっけいな動きや言葉に児童は笑い声をあげていました。

行政相談制度 知って

■11月18日 鹿谷小学校



行政相談委員が鹿谷小5・6年を対象に出前授業を開きました。児童が街灯や歩道の危険箇所などで改善してほしいことを発表。出された要望は行政相談センターがまとめ、関連機関へ提出します。

平泉寺のイトヨ 保全の意義学ぶ

■11月20日 まほろば



平泉寺の御手洗池でイトヨの生息が確認されたことを受け、平泉寺区が区民を対象に学習会を開きました。イトヨの調査に関わった森誠一教授（岐阜協立大）が講師となり、その価値と保全の意義を説明しました。

HOT話題

北谷冬の風物詩 鯖の熟れ鮓し

■11月8日 北谷町北六呂師



北谷町の伝統の味「鯖の熟れ鮓し」の仕込みが始まりました。今年は1,800匹を年内に漬け込むそうです。

この日漬け込まれた熟れ鮓しは、12月19日にたる上げされ、北谷町コミュニティセンター内の山の駅「よろっさ」で販売されます。

市民に防火をよびかけ

■11月9日 勝山サンプラザほか



消防署と消防団員が防火パレードで市内を巡りました。パレードにあたり、まつぶんども園の園児らが踊りで団員を応援。園児は、その後、買い物客に「火事に気をつけて」と防火チラシを配布しました。

恐竜も冬支度

■11月11日 かつやま恐竜の森



冬の雪に備えるため、園内の恐竜モニュメントの雪囲いが始まりました。

かつやまディノパーク内の恐竜や巨大昆虫なども含めた約80体に行う作業は12月中旬まで続くそうです。

勝山高校コラム

「ひびきは空に～まこと真・誠・信～」

勝高HP



今年も大活躍 福井県高等学校新人大会

弓道部		
男子団体	優勝	高島滉己、竹内裕亮、笠塚暁貴、田中誠也
女子個人	4位	清水 凜

※どちらも北信越新人大会出場。男子団体は12月に岐阜県で開催される全国高校選抜大会にも出場

男女バドミントン部		
男子学校対抗	準優勝	(*)
男子ダブルス	優勝	南茂斗羽・竹澤陽生(*)
男子シングルス	3位	南茂斗羽(*)、竹澤陽生
女子学校対抗	準優勝	(*)
女子ダブルス	優勝	田邊裕美・五十嵐友実子(*)
	3位	高田未沙希・水谷円香(*)
女子シングルス	優勝	五十嵐友実子(*)
	準優勝	田邊裕美(*)

※(*)の選手は1月に石川県で開催される全国高校選抜大会北信越予選会に出場

男子テニス部		
団体	3位	

陸上部		
男子やり投	4位	廣田純也(北信越新人大会出場)



男子弓道部



男子テニス部

新しい授業に取り組んでいます

11月に2回公開授業を行いました

●11月16日 タブレット活用授業



県立学校（嶺北地方35校）の情報通信技術(ICT)教育担当教員が参観

●11月26日 英語科「CLIL(内容言語統合型学習)」



研究授業
上智大学 和泉伸一教授をお招きし、県立学校英語科教員15人が参観

岡勝山高校 ☎88-0200

酒の一升ビンの処分方法が変わります

開始時期
令和3年
1月～

これまで販売店での処分をご案内してきた酒の一升瓶の処分方法が、下記の通り変更になります。適切な処分をお願いします。



令和3年1月からの処分方法

- 茶色の一升ビン（すりガラス状は除く）
→購入店または販売店
- 茶色以外の色、すりガラス状の一升ビン
→ごみステーション（ビン類の収集日）
ビュークリーンおくえつへ直接持ち込み

岡環境政策課（市役所1階）☎88-8104

広報かつやまお知らせ版11月号で掲載した内容に誤りがありました。お詫びして訂正します。掲載2ページ 2021年版福井県民手帳の値段正しくは、650円（税込）です。



持続可能な地域社会づくりへ ふくいSDGsパートナーに登録

ふくいSDGs 11月12日、市は「ふくいSDGsパートナー」に登録し、SDGsの達成に貢献することを宣言しました。

今後、市民、企業、NPO法人などと連携し、持続可能な地域社会づくりをより一層進めます。登録総数▶146団体（11月12日現在）

勝山市の宣言内容

- ESDを推進し、次世代の地域の担い手を育成
- 実践的なインターンシップを提供し、学生の技術的・職業的スキル向上を支援
- 市民主体の環境美化活動を支援
- ジオパークなど地域資源を保護・保全するとともに、積極的に活用することで観光の産業化を推進



岡未来創造課（市役所2階）☎88-1115